

AMBERIEU-EN-BUGEY

Quatre associations soutiennent un demandeur d'asile dévoué

Ingénieur en électronique au Yémen, Adnan rend de nombreux services au sein de quatre structures ambarroises. Elles ont apporté leur soutien pour sa demande d'asile.

Adnan, 41 ans, vit à Ambérieu depuis janvier 2018. Il est venu avec son épouse et ses enfants. Il a fui le Yémen où il se sent menacé en raison de la corruption. La famille est domiciliée au Centre d'accueil des demandeurs d'asile (Cada). Ingénieur en électronique, il était réparateur agréé pour une grande marque dans son pays. Au Cada, tout le monde le connaît, c'est un peu le relais pour des actions de solidarité avec le monde associatif. Adnan a été débouté de sa demande d'asile.

« Nous souhaitons appuyer son dossier, c'est une reconnaissance pour tout ce qu'il fait »

Une nouvelle tentative est en cours et Adnan prépare un nouveau dossier avec l'aide d'un avocat. Quatre structures ambarroises ont décidé de faire un coup de projecteur sur son cas pour que lui et sa famille continuent à vivre à Ambérieu où ils se sentent bien. Il s'agit de la recyclerie La Rénoverie, la Conciergerie engagée, L'Accorderie du Buguey et Ban-



Adnan entouré des représentants de la recyclerie, de l'Accorderie, de la Conciergerie engagée et de Banlieue. Photo Progrès/Olivier CALLAMAND

lieue +. Dans ces associations, le nouvel Ambarrois s'est investi à fond bénévolement. Chacune a écrit des lettres de recommandation.

Adnan est un véritable « MacGyver » pour réparer les appareils électroniques ou électroménagers. « C'est la moindre des choses que l'on puisse faire, cette famille est bien intégrée. Nous souhaitons appuyer son dossier, c'est une

reconnaissance pour tout ce qu'il fait. On aimerait que sa situation évolue favorablement... », lancent les responsables.

Des talents de réparateur appréciés

Houcine Hadj-Mimoune, président de Banlieue +, renchérit : « On peut compter sur lui, il m'a beaucoup aidé pendant les camps d'été 2020.

C'était l'homme à tout faire, il a été très utile. » Même son de cloche du côté de l'Accorderie du Buguey et de la Conciergerie engagée où ses talents de réparateur ont été appréciés.

Rémi Mourier, responsable de la recyclerie ambarroise, témoigne : « Il a dû me réparer entre 150 et 200 téléviseurs. On a pu les revendre ensuite. Un jour, un réparateur m'avait dit qu'un appareil n'était pas

La préfecture au courant du dossier

Interrogé sur la situation Adnan, le bureau de communication de la préfecture de l'Ain apporte quelques précisions : « La famille Al Amary serait entrée en France en novembre 2017 avec ses cinq enfants, et a eu un sixième enfant en 2018 sur le sol français. Leur nationalité yéménite n'a pas pu être établie. En octobre 2019, la famille a été déboutée de sa demande d'asile. Aucun réexamen de leur situation n'a été sollicité en préfecture depuis. »

réparable, qu'il fallait changer la carte électronique. Adnan a réussi à le faire, les microprocesseurs n'ont pas de secret pour lui. Il y a des entreprises qui cherchent des profils comme Adnan, très qualifié dans son domaine. Ce serait dommage de ne pas profiter de ses compétences... »

Des contacts existent avec des employeurs mais Adnan n'a pas encore de promesse d'embauche dans son domaine d'activité. Cette promesse pourrait s'avérer déterminante pour l'évolution de sa situation.

Olivier CALLAMAND

EN BREF

DOUVRES

Vente de terrines

La société de chasse organise une vente de terrines de sanglier le samedi 22 mai à partir de 9 heures, à la cabane de chasse au Mollard. Le prix de la terrine est de 10 euros. Possibilité de réserver au 06.77.76.80.82.

DOUVRES

Un livre écrit par deux jeunes Douvrois sur les inondations

Deux jeunes Douvrois d'environ dix ans, Léo Cavagna-Crestani et Arthur Tyczynski, ont rédigé un petit document retraçant les inondations subies par le village dans la nuit du 10 mai dernier.

Un habitant confie : « Les enfants du village ont été impressionnés par ces inondations. Ils n'ont pas pu aller à l'école le mardi. Cet épisode pluvieux et ses conséquences resteront dans leur mémoire ».

Ces deux élèves ont pris des photos et les ont légendées, ont interrogé des villageois, et ils ont écrit un article retraçant ce sinistre.

Nul doute que ces trois pages illustrées qui ont été fort appréciées dans la localité, seront bien archivées, afin de ne pas oublier ce triste fait divers causé par la Cozance suite aux trombes d'eau qui s'abattaient sur la région.

01035 - V2

DU 17 AU 28 MAI 2021



C'EST LE MOMENT DE

RÉNOVER

avec

SOLABAIE

PORTES D'ENTRÉE & DE GARAGE

VOLETS - PORTAILS

-15%

RONZAT

MENUISERIES EXTERIEURES

FENÊTRES - VOILETS - PORTAILS - PORTAILS - PORTAILS

VITE

63 rue Alexandre Bérard - 01500 AMBERIEU-EN-BUGEY - 04 74 34 54 87 - www.solabaie.fr